

セカンドライフで社会貢献活動はじめます

～ 仮想現実セカンドライフが現実を変える～

セカンドライフ狂想曲

日本語版が4月にリリースされる予定が延び延びになっている、[セカンドライフ](#)。(*1)

各社がさまざまなニュースリリースを流し、セカンドライフに進出した、というだけで、ニュースで取り上げられています。

Webが広まりはじめた、1995年と、とてもよく似た状況です。

はじめての感想は、「つまらない」

実は、私がはじめてセカンドライフに参加したときの感想は、「つまらない」でした。

プレスリリースで取り上げられた各社のセカンドライフ展示を、はしから見てまわったのですが、建物はカッコいいが、中身がないのです。

展示もほんの少力で、Webにあるようなことが載っているだけです。

1995年当時、「会社は、本日ホームページを開設しました」というニュースリリースが流れ、そのページを見に行くと、なんにもなかった、その状況に酷似しています。

NPO 団体に寄付をする島

「八国山アイランド」オープン

本日、2007年6月1日、インターリンクは、セカンドライフ内に NPO 団体を集めて、寄付を募る島「八国山アイランド(*2)」をオープンしました。

多くの団体に参加いただきたいと考えておりますが、第一号として、宮崎駿氏が代表を務める「[淵の森保全連絡協議会](#)」に出展いただきました。

宮崎駿氏のサインとイラスト入りのアバター用 T シャツを販売し、その全額が淵の森保全協議会に寄付されます。

バーチャルとリアルをつなぐ架け橋 インターリンク

インターリンクは、バーチャルとリアルをつなぐ架け橋でありたいと考えております。

今回、社会貢献活動(*3)の一環として、八国山アイランドを運営いたしますが、そこでは仮想世界のお金「リンデンドル」で世界中から寄付

を受け付け、現実世界のお金「円」に変えて淵の森保全連絡協議会へとお金が渡ります。

仮想現実社会セカンドライフが、現実社会を変える、と言えます。

その架け橋を、インターリンク社がさせていただきたいと考えております。

当社もセカンドライフ初進出で、ご来場いただいた方にお楽しみいただけるまでには、まだまだ勉強しなければならぬことがたくさんあります。また、当初は集まる金額も少ないかと思いますが、どうぞ、八国山アイランドを長い目で見ていただきたいと存じます。

詳しくは[プレスリリースページ](#)をご覧ください。

(*1)米国リンデン社が運営する、オンライン仮想世界。

(*2)東京都と埼玉県境にある緑豊かなエリア。映画「となりのトトロ」で、サツキとメイの母が入院している病院のある七国山は、八国山がモデルと言われる。

(*3)当社はこれまでも社会貢献活動として、NPO団体ホームページ無料サービスを行っております。詳細は[こちら](#)。